

المعونة المالية

When do I apply for OSAP?

Apply as soon as possible. You don't have to wait to be accepted into your program of choice before you apply.

OSAP متى يمكنني التقدم للالتحاق ببرنامج مساعدة الطلاب بأونتاريو (

قم بالتقديم في أقرب وقت ممكن. ليس من الضروري أن تنتظر حتى يتم قبولك في البرنامج الذي تختاره قبل التقدم للالتحاق بالبرنامج.

How do I submit my supporting documentation for OSAP?

Upload to your OSAP application.

OSAP كيف أقوم بتقديم وثائقي التي تدعم طلب التحاق ببرنامج

الخاص بك. OSAP قم بإرفاقها مع طلب

When should I submit the documentation?

Submit early. Processing time is 4-6 weeks.

متى يجب على إرسال الوثائق؟

قم بتقديمها في وقت مبكر. وقت المعالجة هو 4-6 أسابيع.

How do I check the status of my application?

You can check status of your OSAP application online.

كيف أتحقق من حالة طلبي؟

عبر الإنترنت. OSAP يمكنك التحقق من حالة طلبك للالتحاق ببرنامج

When will I get the funds?

You will get your installment within the first 10 days of the term provided there is no outstanding documentation.

متى سأحصل على الأموال؟

ستحصل على القسط خلال الأيام العشرة الأولى من المدة بشرط عدم وجود وثائق معلقة.

How is OSAP paid?

OSAP is paid in 2 installments only: 60% and 40%. Budget carefully.

OSAP كيف يتم دفع

على دفعتين فقط: 60% و40%. قم بتنظيم الميزانية بعناية. OSAP يتم دفع

Whom do I contact if I have questions?

If you have any questions, please contact the assigned Financial Aid Officer for your program. You can find who that person is [here](#).

بمن أتصل إذا كان لدي أسئلة؟

إذا كان لديك أي أسئلة، يرجى الاتصال بالمسؤول المالي المعين للبرنامج. يمكنك أن هذا الشخص هنا.

OSAP Updates

Students should regularly check the Message Centre in their OSAP account for messages and updates regarding their OSAP.

OSAP تحديثات

الخاص بهم للحصول على الرسائل والتحديثات المتعلقة بـ OSAP يجب على الطلاب التحقق من صندوق الرسائل بشكل منتظم في حساب OSAP الخاص بهم.

OSAP Document Processing Time

It is currently taking 3-6 weeks from the date of submission to review OSAP documents. Once reviewed, the status will indicate whether the submitted document is approved or denied.

- Students should check for the following information in the 'Required Documents' section in their OSAP account.
 - **ACCEPTABLE DOCUMENTS:** Students should read the description and the list of acceptable documents; and submit exactly what is required for each document.
 - **DEADLINES:** Students should check the 'Document deadlines to consider' link to ensure that they meet the applicable deadlines.

OSAP وقت معالجة مستندات

تستغرق حاليًا من ثلاثة إلى ستة أسابيع من تاريخ التقديم. بعد إتمام مراجعتها، ستشير الحالة إلى ما إذا تمت OSAP مراجعة وثائق الموافقة على المستند المقدم أو رفضه.

- يجب على الطلاب التحقق من المعلومات التالية في قسم "المستندات المطلوبة" في حساب OSAP الخاص بهم.
 - **المستندات المقبولة:** ينبغي على الطلاب قراءة الوصف وقائمة الوثائق المقبولة؛ وتقديم ما هو مطلوب بالضبط لكل وثيقة.
 - **المواعيد النهائية:** يجب على الطلاب التحقق من رابط "المواعيد النهائية لتقديم المستندات" للتأكد من أنهم يقدمون مستنداتهم قبل المواعيد النهائية المعمول بها.

OSAP Funding Release

Once confirmation of enrolment is processed, it will take the Ministry 5-10 business days to release the funding. Eligible students (with all their OSAP documents approved by mid-December) can expect their funding around the first week of class.

OSAP إصدار تمويل

بعد إتمام معالجة تأكيد التسجيل، سوف تستغرق الوزارة من خمسة إلى عشرة أيام عمل لإصدار التمويل. يمكن للطلاب المؤهلين (الذين تم الخاصة بهم قبل منتصف ديسمبر) توقع استلام تمويلهم في الأسبوع الأول من الفصل الدراسي. OSAP قبول جميع وثائق

Updating Banking Information for OSAP

If students need to update their banking information for OSAP, they can use the Bank Account Change Request form in the National Student Loans Service Centre (NSLSC) toolbox at: <https://csnpe-nslsc.cibletudes-canlearn.ca/eng/Toolbox.aspx>.

OSAP تحديث المعلومات المصرفية لبرنامج

، فيمكنهم استخدام نموذج طلب تغيير الحساب البنكي في صندوق OSAP إذا كان الطلاب بحاجة إلى تحديث معلوماتهم المصرفية لبرنامج (<https://csnpe-nslsc.cibletudes-canlearn.ca/eng/Toolbox.aspx>) على: NSLSC أدوات خدمة الطلاب الوطني

Other Financial Aid Questions?

For any other financial aid questions, including OSAP, you can contact your assigned Financial Aid Officer, which can be found at: <https://www.algonquincollege.com/financial-aid/contact-us/>.

أسئلة أخرى عن المعونات المالية؟

- إذا كان لديك أية أسئلة أخرى تتعلق بالمعونات المالية، بما في ذلك برنامج OSAP، يمكنك الاتصال بمسؤول المعونة المالية المعين لك، والذي يمكن العثور عليه على: <https://www.algonquincollege.com/financial-aid/contact-us/>.